

イベント

卓球コーチクリニック開催

日時／2014年10月13日(月・体育の日)9:00～15:30
場所／米子市 米子産業体育馆(中会議室・サブアリーナ)

台風で悪天候の中、たくさんの方々に受講していただきました。アスリートの中塚卓史さんにも、お手伝いしていただきました。

どのトレーナーも『受講者の皆さんが非常にまじめに、熱心に聞いて下さるので、すごくやりがいがありました。』と仰っていました。

卓球ボランティアコーチ研修・交流会

日時／2014年12月6日(土)13:30～16:30
場所／社会福祉法人敬仁会 救護施設ゆりはま大平園 体育馆

雪の舞う中、多くのみなさまにお集まりいただきました。

普段は各地区で活動しているボランティアコーチが顔を合わせる良い機会となりました。また今後SON・鳥取の活動に参加を考えていらっしゃる方にはSON・鳥取の活動を理解していただけたのではないかと思います。大変有意義な1日でした。



2014市民活動フェスタ参加

日時／2014年12月6日(土) 場所／さざんか会館

バザー収益金／31,700円 参加人数／20名

＜販売品＞日用品、懐かしものキャラクター、手作り品、ゴボウ、加工肉、葉ボタン、コーヒー、など

皆さんにたくさんの品物を寄贈いただきありがとうございました。

中部障がいフォーラム参加

日時／2014年12月7日(日)10:00～15:00
場所／倉吉未来中心 アトリウム(倉吉市駄経寺町)

ステージイベントでは平井会長のSON・鳥取の紹介、谷口倉吉卓球ヘッドコーチの活動紹介のあと、福岡NGで銀メダルを獲得した渋谷さんがアスリート代表でインタビューに答えました。また、ファミリーの治郎丸さんからもアスリートへエールが送られました。

入り口近くではSON・鳥取の活動紹介ブースが設けられ、パネルの展示やPRDVDの放映、パンフレットの配布でSON・鳥取をPRしました。

アスリートたちも無事ステージ発表が終わり、緊張の面持ちから自信に満ちた表情へと変わりました。貴重な経験になったと思います。



寄付金

倉吉東ロータリークラブ創立45周年記念事業

日時／2014年11月1日(土)
場所／倉吉市 倉吉シティホテル

記念事業の一環として、スペシャルオリンピックス日本・鳥取へご寄附をいただきました。会長代理として、林由紀子副会長が記念式典へ出席し、目録をいただきました。



チャリティーピアノリサイタル寄付金贈呈式

日時／2014年12月27日(土)
場所／米子市 中海テレビ放送

2014年11月27日(木)に米子市の米子市文化ホールで開催された《山岸ルツ子チャリティーピアノリサイタル》の実行委員会様より、収益金をSON・鳥取にいただけることなり、贈呈式が行われました。



鳥取信用金庫 寄付金 贈呈式

日時／2014年12月19日(金)14:00～
場所／鳥取市 鳥取信用金庫別館

鳥取信用金庫さまより、昨年に引き続き今年度もご寄附をいただき、会長はじめ5名で贈呈式に出席させていただきました。



Special
Olympics
Nippon
Tottori

スペシャルオリンピックス日本・鳥取

ニュースレター

冬号

2014.12

2014年第6回夏季ナショナルゲーム福岡大会

2014年11月1日(土)
～11月3日(月)

陸上競技



(1,500m走)瀬尾 将也 第3位(銅メダル)

(800m走)岩吉 敦美 第1位(金メダル)

◎2人のアスリートにとって初めてのナショナルゲームで予選の時は両者とも緊張ぎみでしたが、日ごろの練習と他地区の競技会に積極的に参加し経験を積んできた成果が、決勝に生かされ好成績をもたらしたと思われる。



卓球/Table Tennis



上田翔子 第4位

生田 宏 第3位(銅メダル)

渋谷友明 第2位(銀メダル)

◎試合での勝負もありますが、アスリートがこの三日間、たくさんの人と交流し、自分なりにいろいろな事を体験したことが一番の宝物です。



ボウリング



稻垣 侑佳 第3位(銅メダル)

◎交流会では『スタバはないけど砂場はある鳥取県から来ました。』と自己紹介し印象付けました。また、表彰式後の修了式ではお世話になったボランティアの方への感謝状を渡すアスリートとなり最後まで積極的に大会に参加し頑張ってきました。



水泳



(50m自由形)
吉野 彩音 第3位(銅メダル)

◎表彰式での笑顔が印象的でした。
他地区的アスリート・コーチたちともすぐに打ち解け、とても楽しく大会期間を過ごせました。

福岡NG 鳥取県選手団 知事表敬訪問

日時/2014年12月18日(木)10:00~10:15
場所/鳥取県庁 第4応接室

平井知事より『優秀な成績を収められたと聞いております。今後も日々のプログラムに励んでたくさん体を動かしてください。』と激励のお言葉をいただいた後、市原団長、各ヘッドコーチがアスリートの成績や福岡での様子を報告した後、アスリート一人一人が感想を述べました。

知事より『福岡は楽しかったですか?』『お友達ができるみたいでよかったです。』等とアスリートたちに暖かいお言葉をかけていただきました。

この日を待ちに待っていたアスリートたちは終始、緊張の面持ちでしたがハッキリと大きな声で発表することができました。



ナショナルゲーム福岡大会感想文

福岡大会について

アスリート
瀬尾 将也

ぼくは福岡大会の陸上選手に入らばれて最初は不安でした。が、福岡に行くのは初めてで、どんなところが楽しみでした。

開会式は、会場が大きいと人が多くて、おどろきました。ぼくは旗を持って入場行進をしました。とてもさんちょうしました。広島のアスリートの人があく手をしてきました。他にも声をかけてくれた人もいてうれしかったです。

宿舎はグローバルアリーナという所でした。バスに乗って行きました。とても広くておどろきました。朝は早く目がさめてしまいました。

2日目、ぼくは15のm走に出場しました。すぐドキドキして何回もトイレに行きました。タイムは5分5秒でした。ぼくは、メダルが欲しいと思っていたので明日の決勝はもっとがんばろうと思いました。

3日目決勝の日、きのうよりさんちょうしました。みんなが昨日より速くて、あせりました。5分4秒で3位で銅メダルをとりました。すごくうれしかったです。コーチやみんなからも『おめでとう』と言われました。

福岡に行って、とても楽しかったです。これからもがんばります。

福岡大会

アスリート
稻垣 佑佳

私は、11月1・2・3日福岡で行われたNGに参加しました。

開会式の入場行進は、とても緊張しました。MISIAが3曲歌ってくれて私は、鳥取のほかの選手とノリノリで歌いました。

次の日からボウリングの試合が始まりました。東京から来たボランティアの人が鳥取の旗とピー君人形を持って応援してくれたので私は、3位になりました。こんどは1位になりたいです。

選手村では、よその県の人と友達になって一緒にご飯を食べたりおしゃべりをしたりしました。

第14回全国障がい者芸術・文化祭 とつとり大会

細川 佳代子SON名誉会長 来鳥

瑞宝太鼓～幸せの太鼓を響かせて～ のゲストとして、細川佳代子SON名誉会長が鳥取県へいらっしゃいました。SONならびにSON・鳥取の紹介をしていただき、平井会長をはじめ、福岡NGの代表アスリート7名がステージに立ち、自己紹介・福岡NGでの決意表明をいたしました。

閉会式では、瑞宝太鼓・打吹太鼓の合同演奏に合わせ、出場者・観客全員で赤いハンカチを振り、会場が一体となってフィナーレを迎えるました。ステージ上のアスリートたちも笑顔で一生懸命ハンカチを振り、会場を盛り上げました。

会場入り口では、SON・鳥取PRブースを特別に設けていただき、バザーを開催いたしました。1班は正面玄関やアトリウム付近でPRチラシを配布し、もう1班はブースにてバザーをいたしました。

みんなお揃いのSON・鳥取 梨色Tシャツが目立っていました。皆様のご協力のおかげで沢山の方にお買上頂きました。バザーで得た収益はSON・鳥取の活動資金としてアスリートのために活用させていただきます。ありがとうございました。

芸術文化祭イベントで来場者も多く、たくさんの方にSON・鳥取を知っていただく良い機会となりました。

イベント終了後、細川名誉会長にお時間を作っていただき、SON・鳥取関係者を対象にミニ講演会も行いました。参加者は時には笑いあり、また真剣に、細川名誉会長のお話に耳を傾けていました。今後のSON・鳥取の活動がより活発に、またより良いものとなるきっかけとなつた良い会でした。

長い1日でしたが、アスリート・ファミリーをはじめ関係者のみなさまお疲れ様でした。

2014年SON・鳥取 地区大会 陸上

日 時/2014年10月5日(日)10:00~
場 所/米子市 どらやきドラマチックパーク陸上競技場

野坂康夫米子市長を来賓に迎え開会式を行いました。台風が近づき強風の中、昨年の大雨の開会式が思い出され、どこからともなく誰が雨男(雨女)?との声も聞かれましたが、雨は小雨程度で、トーチも点火でき、無事競技会を開催することが出来ました。

今年は県外からの参加はなく、県内だけの競技会となりましたが、アスリートは雨の中でも、自分の力を十分発揮していました。

表彰式ではボランティアさんにも盛り上げていただき、アスリート全員メダル授与され、表彰台上でとても良い笑顔を見せていました。

終始温かい雰囲気で笑顔あふれる表彰式ができました。ご協力いただいた皆様に感謝しています。ありがとうございました。



書道パフォーマンス

NHK大河ドラマ平清盛で一躍有名になった金澤翔子ちゃんの書道パフォーマンスを行ってきました。

書道家としての翔子ちゃんだけでなく、大好きなマイケルジャクソンのダンスも披露してくれる素の翔子ちゃんにも触れが出来た充実したひとときでした。翔子ちゃんは、ディズニーランドが大好きでディズニーランドの隣に住みマイケルと結婚するつもりであることをお母様がお話ししていました。私も大昔に同じようなことを考えていましたが、当時が人生の中で一番幸せだったことを思い出していました…。

翔子ちゃんのお母様にもお目にかかりお話しすることが出来ました。SO活動に対し「回りが過保護にならないよう気を付けて!」とアドバイス頂きました。アスリートの自立を促進する役割としてのSO理念を再認識することが出来ました。

